

Pasang Lampu PJU Melalui CSR BRK, Jadikan Kota Terang Benderang

REPLIZAR - KUANSING.PUBLIKRIAU.COM

Feb 10, 2022 - 04:58



Plt Kadis Perhubungan Kuansing, Marhumala Pontas SP

Kuansing, Riau - Dinas Perhubungan Kabupaten Kuantan Singingi, Provinsi Riau. Bertekad akan menjadikan kota Teluk Kuantan terang benderang, karena dua Event besar akan digelar di tahun 2022 ini, yaitu Event Nasional Pacu Jalur dan Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Riau. Tekad untuk menjadikan kota Teluk Kuantan sebagai ibukota kabupaten Kuansing terang benderang, maka Dinas Perhubungan Kuansing akan melakukan pemasangan lampu Penerangan Jalan Umum (PJU) tenaga listrik sebanyak 150 lebih, dan juga akan mengganti lampu

PJU yang mati." Jadi sebagai ibukota kabupaten Kuansing, kota Teluk Kuantan harus terang benderang, dan kita akan pasang Lampu PJU tenaga listrik sebanyak 150 lebih," ungkap Plt Kadis Perhubungan Kuansing, Marhumala Pontas SP ketika dihubungi media ini dikantornya, Rabu (9/2/22). Menurutnya, dalam waktu dekat ini akan dilakukan pemasangan lampu PJU Tenaga Listrik melalui CSR Bank Riau Kepri (BRK), yang akan di mulai dari Pintu Gerbang Sitorajo sampai ke pintu gerbang Jake dan pintu gerbang Sentajo." Kalau untuk pemasangan lampu PJU tenaga Surya, juga akan dipasang di seluruh Kecamatan. Namun untuk pemasangan lampu PJU tersebut, akan dilakukan survey terlebih dahulu," ujarnya. Sedangkan beberapa titik pemasangan lampu PJU tenaga listrik tersebut, katanya, akan dilakukan dari pintu gerbang Desa Sitorajo ke Masjid Mekah simpang tiga, dari pintu gerbang Desa Kampung Baru Sentajo Raya ke Desa Sawah, dari pintu gerbang Desa Jake ke Masjid Raya, Kompleks Perkantoran Pemda Kuansing, Pulau Bungin ke rumah Godang Kenegerian Taluk. Selain itu, katanya, sekitar Lapangan Limuno ke kuburan keramat sebanyak 25 titik, Tugu Carano terus ke Simpang poniang dan Rumah Dinas Ketua DPRD sebanyak 16 titik, Rumah Dinas Bupati ke Alkal sebanyak 9 titik, SMKN 1 ke Simpang Tiga Teluk Kuantan sebanyak 6 titik, Jalur dua bawah SMKN 1 ke Simpang Sawah sebanyak 11, pintu Gerbang Desa Kampung Baru Sentajo ke Simpang Desa Sawah sebanyak 35 titik, Simpang ceberlin ke Masjid Mekah sebanyak 27 titik," ujarnya. Sedangkan untuk lampu PJU yang mati, seperti di jalur dua dari TK Pembina menuju kompleks Perkantoran Pemda, akan diganti sebanyak 51 titik, dan dari Pulau Bungin ke Karak sebanyak 21 titik. "Kita juga akan memasang tiang baru, karena banyak yang rusak yang berada di Pulau Bungin ke Karak sebanyak 50 buah," tambahnya. (Replizar)***